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平成 30年度千葉代協第２回組織委員会議事録 

 

・日時：平成 30年 9月 7日(金)  15:00～17:00 

・場所：千葉県代協事務所 

・出席者：東、大塚（市原）、髙𣘺(木更津)、東條（京葉)、田原（千葉）、斉藤（茂原） 

     原（北総）、江波戸（東葛） 

   オブザーバー 

   小口会長、大下企画環境委員長 

  ・欠席者：間立（安房２回連続）、鈴木（銚子２回連続） 

 

  前回に引き続き全員出席にならなかったことについて残念である。委員会を欠席され 

  ることがどういうことか今一度よく考えていただきたい。 

 

   ＜議題＞ 

   １.副委員長選出 

     京葉支部 東條氏が副委員長に選出された。 

 

   ２.各支部管轄の保険会社支社長名確認報告 

     第 1回委員会の時に配布した各支部管轄保険会社支社一覧表に基づいて 

     現在の支社長を確認という宿題があり、今回各支社長名報告があった。中には未

確認の支部もあったので早急に確認してもらい、委員会メールにて報告すること

になった。また次回委員会までに各支社に挨拶訪問をする。 

      

３.代理店賠責説明会開催について 

  茂原支部にて代理店賠責説明会を実施する。 

  日時  10月 19日（金） 15:00受付開始 15:30～17:00説明会 

  場所  三井住友海上茂原支社５階会議室 

 

  【参加者募集方法】 

  茂原支部管轄内に所在する大手 4社の支社に訪問し、非会員に案内文配布と 

  参加誘導をしていただくようにする。 

  代理店会等時に案内をする案もあったが、そういう会に出席してきている代理店 

  のほとんどは会員でありあまり効果的ではないとの意見があったため、今回は 

  見送った。 

   当日、茂原支部では 14時から自動車保険勉強会を開催するとのことだったの 

  で、非会員の方にもそこから参加していただいた方が来やすいのではという意見 

  があり、合わせて非会員に案内することにした。 
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４．会員拡大、国民年金基金について 

  【会員拡大】 

年間目標純増１４店に対して 8月末現在の状況として入会２店、退会４店で 

あり、目標残は１６店である。その他に茂原支部より１店の入会希望がある。 

今後、新規に代理店になる情報等を保険会社と連携し収集していく。 

 

・支部毎の現状と会員拡大のために取り組んでいること 

千葉：レク等の時に役員が非会員を連れてくるようにしている。 

市原：以前あいおいの支社長に話をしたがあまり前向きではなかった。 

北総：役員に若手がほとんどいなくて、拡大に対し意欲的ではない。原委員は富

士火災主催のセミナーを支社から案内されそのまま代協に入会した。 

京葉：非会員との接点がなかなかないので、ゴルフコンペを定期的に開催してい

る。 

東葛：損ジャと三井が多い。代協の魅力が伝えられていない。柏に代理店が多い

ので、そこから攻めていきたい。 

木更津：会員拡大の動きは特にしていない。 

茂原：独立したばかりの代理店に話をしても年会費が高い。勉強会等非会員が参

加しやすい企画を立てている。 

 

・今後の行動指針 

各支部で非会員が参加しやすい環境を構築する。非会員が誰かわからない状況

があるため、各保険会社に協力してもらえる関係づくりをしていく。 

    ・各支部役員会で委員会報告だけではなく、各委員会に提議していく議論もする。     

 

  ・その他の意見 

   広報委員会と保険会社と連携し月に１～２回代協ニュースのようなものを発 

   行できないものか？→年２回の代協だよりを活用してもらう以外の方法は無く 

   現状厳しい 

  

【国民年金基金】 

   現状：個人代理店がほとんどなく厳しい。 

対策：保険会社からの情報収集をする。常にアンテナを張り日々探し続ける。 
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会長総評 

非会員との接点が少ないという点があるが、ＡＩＧ損保が県内に４支店（千葉、木

更津、柏、成田）あり、この４支店を統括している支店が幕張にある。代協非会員

を呼べるイベント等の情報があれば代理店に案内する話がついているので狙い目

である。ただ、ＡＩＧは独自の代理店賠責を扱っている為、その他の内容の時に活

用して頂きたい。 

 


